

COMUNICADO



RECHAZAMOS LAS AMENAZAS, ESTIGMATIZACION Y HOSTIGAMIENTO CONTRA PERSONAL MEDICO, DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS Y COMUNICADORES SOCIALES

La Junta Directiva Nacional de la Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud, la Seguridad Social Integral y Servicios Complementarios de Colombia “**ANTHOC**”, rechaza enérgicamente nuestro rechazo a las amenazas, estigmatización y hostigamiento contra la vida e integridad física de la médica **ANA MARÍA SOLEIBE** integrante de La Junta Directiva de la Federación Médica Colombiana -**FMC**- y del movimiento de la sociedad civil “Cumbre Social y Política por la Reforma de la Salud” así como contra el director de la Organización para la Defensa Del Paciente Derechos Humanos (**FRANCISCO CASTELLANOS**) y la comunicadora **JIOMAR TEFA BOHÓRQUEZ**. El viernes 24 de marzo en la noche la médica Ana María Soleibe recibió a su número celular un mensaje de texto (SMS/ amenazándola de muerte a ella y a las personas arriba mencionadas.

Este nuevo hecho violento es una clara evidencia, que los poderosos grupos económicos, financieros, políticos y empresariales que se lucran con los recursos de la salud, no se detendrán en su estrategia mediática para impedir los cambios propuestos por el gobierno alternativo.

Exigimos del Gobierno Colombiano reales y efectivas medidas para garantizar la vida e integridad física de toda la población taxqueña y a los diferentes actores armados excluir a los integrantes de la Misión Médica y personal sanitario de sus acciones violentas contrarias al Derecho Internacional Humanitario y la protección de la Misión Médica y Sanitaria.

Los trabajadores de la salud agrupados en ANTHOC reiteramos nuestro compromiso con el derecho fundamental a la salud y la vida y le expresamos nuestra solidaridad a las personas y organizaciones víctimas de estas amenazas y hostigamientos.

¡Paz en su tumba!

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
ANTHOC**

Bogotá, D.C., marzo 27 de 2023